Stilvolles für Damen

Modegeschäft Krüger eröffnet Trendhütte in Steinheim

Steinheim (nf). In der Steinheimer Innenstadt tut sich etwas! Heute eröffnet in der Fußgängerzone im Herzen der Stadt das Modehaus Krüger die Trendhütte, die ausschließlich Damen anspricht und mit einem Konzept aufwartet, das bisher in Steinheim nicht vorhanden war.

Auf rund 250 Quadratmetern Fläche werden exklusive Marken zu günstigen Preisen angeboten, nicht nur für junge Damen - sondern für alle, die jung geblieben sind »Wir führen die aktuellen Modetrends bekannter Marken«. kündigte Bekleidungsfachwirtin Katharina Lohr. Leiterin der Trendhüme, an. Folgende Marken führt das Modegeschäft in ihrem Programm: Buena Vista, Yaya, Cartoon, Opus, Street One, Cecil, Fritzi aus Preußen, Key Largo, später kommen Einstein & Newton hinzu. Die große Auswahl der modischen Trends erlaubt fast beliehige Kombinierbarkeit.

Beim Pre-Opening am Donnerstag gab es bereits viele Glückwünsone und große Zustimmung zum Komzept, zu dem auch gehört, dass das Angebot jeden Monat wech-Birgermeister SHE Jeachim Francke lointe den Mut der Firma Kringer und des Werbegemeinschaftsvorsitzenden Daniel Krüger, em weneres Modegeschäft in Membern zu eroffnen. Er zeige damu auch Flagge gegen den Leermann Francke hoffe, dass dieses Markey St.



Teresa Lohre (links) hat sich am Vorabend der Eröffnung in der »Trendhütte« neu eingekleidet und zusammen mit Modeberaterin Katharina Lohr verschiedene Marken kombiniert. Foto: Heinz Wilfert

Engagement von den Kundinnen gewürdigt werde.

»Großen Wert wurde auf die Einrichtung gelegt«, erklärte Daniel Krüger. Die Planung für die Gestaltung des Verkaufsraums lag in den Händen von Daniel Schnödt. Dabei wurde ausschließlich mit Holz gearbeitet und größte Beachtung auf Details gelegt. Das trifft auch auf die großzügigen Umkleidekabinen im hinteren Bereich zu, die exklusiv mit Chippendale-Möbeln ausgestattet sind. Die Kabinen sind so

groß, dass sogar Kinderwagen hineinpassen. »Dieses Geschäft wird die Kundinnen begeistern«, zeigte sich Seniorchef Josef Krüger zuversichtlich, weil Einkaufen hier zum Erlebnis werde. Der offizielle Startschuss fällt an diesem Samstag um 9.30. Geöffnet ist bis 18 Uhr. »Jede Kundin bekommt beim Kauf ein kleines Präsent«, versprechen Katharina Lohr und Daniel Krüger. Die Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr, samstags von 9.30 bis 15 Uhr.